



## ¿ Qué es el ILA?

Son las siglas de **I**ntroducción a los **L**enguajes **A**cadémicos, un módulo especialmente diseñado para las personas que ingresan a la UCC. Su cursado y aprobación es obligatorio, ya que no cursarlo o desaprobarlo impide la inscripción a los exámenes del llamado en el mes de junio-julio del corriente año.

### ¿Cuál es su objetivo?

Que al ingresar a la UCC conozcas la historia, misión y visión de la Universidad, así como los servicios que brinda, su infraestructura, y sobre todo que desde el comienzo te sientas parte de la vida universitaria, teniendo en cuenta que la UCC forma a las **personas de ciencia conciencia y compromiso**, es decir, desde una mirada integral.

El ILA te permite entrar en contacto directo con el Campus virtual y la plataforma educativa Moodle de nuestra Universidad, donde aprenderás a moverse dentro del aula virtual y podrás autogestionarte en el cursado del mismo.

## ¿Cuándo se cursa?

Se cursa de forma virtual desde el inicio de las clases (en cada Facultad el cronograma varía desde el 9 al 16 de marzo) hasta el viernes 06 de abril.

## ¿Cómo se cursa?

Se cursa a distancia, sólo se necesita un dispositivo con conexión a internet. Se ingresa a <https://campusvirtual.ucc.edu.ar/> con usuario y contraseña. El curso ILA se aloja en un aula virtual, correspondiente a la Facultad donde te inscribiste.

El curso está compuesto por cuatro módulos:

- **Módulo 1:** La UCC (historia, misión y visión)
- **Módulo 2:** Vida Universitaria (servicios, infraestructura, datos útiles)
- **Módulo 3:** Técnicas de estudio y Comprensión de Textos
- **Módulo 4:** Evaluación Final

## ¿Cómo es la metodología?

El curso ILA es auto-gestionado. Esto significa que no habrá un docente a cargo del curso, sino que tú mismo/a puedes:

>> ingresar en el día y horario que te resulte más cómodo

- >> comenzar a leer los módulos en el orden que prefieras
- >> Realizar las actividades de cada módulo cuando hayas finalizado de leer.
- >> Realizar la evaluación final después de leer todos los módulos cuyo formato es un cuestionario de opción múltiple.

Recuerda que las lecturas de cada módulo son obligatorias e indispensables para poder realizar la evaluación final del Módulo 4

Cada módulo está compuesto por un video o link a otro sitio web que te permite introducirte al tema del Módulo. Además encontrarás material textual y otros recursos complementarios. El material textual se puede descargar e imprimir o leer en pantalla, según te quede más cómodo. Tanto los vídeos como los materiales asociados a cada módulo pueden ser consultados durante el curso tantas veces como te resulte necesario.

### **¿Cómo se realiza la evaluación final?**

La evaluación final es obligatoria. Cuando hayas leído y estudiado los materiales de todos los módulos, podrás realizar la evaluación final del Módulo 4. Para ello deberás ir a la pestaña correspondiente al Módulo 4, y pulsar en la opción de “Evaluación final ILA”. Se desplegará un cuestionario de veinte (20) preguntas.

En la misma sección se encuentra disponible un documento explicativo sobre cómo funciona el cuestionario. Te recomendamos que lo leas detenidamente antes de comenzar a realizar la evaluación final de ILA. Recuerda que el cursado y la aprobación del ILA es obligatoria, ya que no cursarlo o desaprobarlo impide la inscripción a los exámenes del llamado en el mes de junio-julio del corriente año.

## ¿Cómo se aprueba?

El sistema de calificación es el siguiente

A	Alcanzó muy satisfactoriamente las competencias deseadas <b>Equivale a Excelente</b>
B	Alcanzó medianamente las competencias deseadas <b>Equivale a Muy Bueno</b>
C	No alcanzó las competencias deseadas <b>Equivale a no alcanzar el porcentaje mínimo de aprobación</b>

## ¿Qué pasa si sacás una C?

Esto significa que deberás esforzarte más para lograr las competencias educativas deseadas como estudiante universitario/a. Tendrás la posibilidad de cursar nuevamente el módulo de ILA en las fechas que se publiquen en la portada del Campus Virtual. También podrás consultar al siguiente correo: [academica.pied@ucc.edu.ar](mailto:academica.pied@ucc.edu.ar)